

ABSTRAK

Hubungan antara Dukungan Orang Tua dengan Kreativitas Anak Usia TK Di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman

Oleh: Linda Sari

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kreativitas anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman, hal ini diduga rendahnya dukungan orang tua terhadap pengembangan kreativitas anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman. Penelitian ini bertujuan untuk (1) melihat gambaran dukungan orang tua terhadap anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman, (2) melihat gambaran kreativitas anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman, (3) melihat hubungan antara dukungan orang tua dengan kreativitas anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif korelasional. Populasi penelitian ini adalah seluruh orang tua atau wali yang mempunyai anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman pada tahun 2016 sebanyak 48 orang. Adapun jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 37 orang tua atau wali yang diambil 77% dari populasi menggunakan teknik random sederhana. Teknik pengumpulan data adalah angket dan alat pengumpul data berupa lembaran pernyataan. Teknik analisis data dengan menggunakan rumus persentase dan *Product Moment*.

Hasil penelitian menemukan bahwa (1) dukungan orang tua terhadap anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman rendah, Hal ini terlihat dari persentase Jarang/JR menunjukkan angka tertinggi. (2) kreativitas anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman rendah, Hal ini terlihat dari persentase Jarang/JR menunjukkan angka tertinggi. (3) terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan orang tua dengan kreativitas anak usia TK di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman. Saran dalam penelitian ini (1) kepada orang tua untuk dapat meningkatkan dukungan kepada anak terhadap pengembangan kreativitasnya di Desa Bungo Tanjung Kota Pariaman, (2) kepada lembaga terkait dalam pembinaan keluarga untuk dapat memberikan pengetahuan keterampilan orang tua dalam aspek dukungan terhadap anak, (3) kepada peneliti yang lain agar dapat melihat beberapa faktor lain yang belum diteliti dalam penelitian ini.